

*Isabeau de Harcourt*, veuve de Humbert de Thoire-et-Villars, dame de Roussillon, décédée le 7 juin 1443.

*Amédée de Talaru*, primat des Gaules, décédé le 11 février 1443.

*Henri de Saconay*, chanoine, doyen, décédé le 11 février 1444.

*Jean de Grolée*, custode, mort le 14 janvier 1458.

*Jean de Saint-Priest*, chanoine, mort en 1468.

*Jean d'Amanzé*, chamarier, *Pierre d'Amanzé*, sacristain, et *Renaud d'Amanzé*, décédés les 21 janvier 1479, 20 novembre 1470 et 9 septembre 1467.

*Jeoffroid de Monchenu*, doyen, décédé en 1472.

*Mathieu de Talaru*, archidiacre, décédé en 1473.

*Jean de Montmartin*, chanoine, décédé en 1473.

*Guillaume de Champrey*, archidiacre, mort le 21 janvier 1475.

*Claude Gaste*, doyen, décédé le 30 juin 1485.

*Claude de Fougères*, doyen, décédé en 1507.

*Jacques d'Amoncourt*, grand-vicaire, décédé le 20 avril 1526.

*François de Rohan*, primat des Gaules, mort le 13 octobre 1536.

*Claude de Fougères*, chanoine, décédé en 1541.

*Louis de La Barge*, comte de Lyon, mort le 6 mai 1554.

Citons aussi :

*André de Villars*, chapelain, décédé le 5 juillet 1361.

*Etienne* et *Guillaume de Jaya*, chapelains perpétuels.

*Etienne Fauques*, maître du chœur, *Philippe Fauques* et *Aymon Fauques*, chapelains perpétuels, décédés en 1407.

Quant au Trésor de Saint-Jean, tous nos historiens lyonnais ont affirmé, en se copiant les uns les autres, que les calvinistes l'avaient complètement pillé et détruit. Soupçon-